Mercredi 02 janvier 2019 Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Consolidation de la démocratie : la réaffirmation d'une volonté politique affichée

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, s'est adressé à ses compatriotes ce 31 décembre 2018. Il est vrai que le discours à la nation est une tradition, mais celui de cette année, au-delà des grands engagements pour l'amélioration des conditions de vie de ses concitoyens, a permis au Chef de l'Etat d'afficher sa volonté d'enraciner la démocratie en Côte d'Ivoire.

> Economie



Bondoukou / colonel Bassoumory Traoré: « 60 000 tonnes de votre anacarde échappent au fisc ivoirien»

A l'initiative du Fonds interprofessionnel pour la recherche et le conseil agricoles (Firca) et de l'Agence nationale d'appui au développement rural (Anader), un atelier de sensibilisation des acheteurs et pisteurs de la région du Gontougo a été organisé le 27 décembre 2018. Colonel Bassoumory Traoré, Coordonnateur national à l'Anader chargé du coton, de l'anacarde, de la mangue et la foresterie a dit : «En 2014, la production du Gontougo était de 13 6000 tonnes, mais pour la campagne de 2018, vous avez produit 70 000 tonnes. 60 000 tonnes de votre anacarde échappent au fisc ivoirien en 2018. Cette attitude est un frein au développement ».



Litre du super sans plomb: Le prix passe de 630 FCFA à 610 FCFA

Bonne nouvelle pour les automobilistes. Le prix de l'essence super sans plomb passe de 630 FCFA à 610 FCFA le litre pour ce mois de janvier 2019. Soit une baisse de 20 FCFA. Dans la note de la Direction générale des hydrocarbures, cette structure indique aussi que le prix du litre du gasoil demeure inchangé. C'est-à-dire 610 FCFA le litre.

Société



Sécurisation du réveillon dans le district d'Abidjan : Sidiki Diakité salue la détermination des 6 019 hommes déployés

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, suit de près l'exécution du plan "Mirador", opération spéciale de sécurisation des populations et de leurs biens pendant les fêtes de fin d'année. Il a visité différents sites stratégiques d'Abidjan et salué la détermination des 6 019 hommes sur les 17 580 policiers, gendarmes et militaires déployés sur le territoire national.



Voici ce que va coûter le plan social

Lors de son dernier message de fin d'année, le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara vient à nouveau de démontrer qu'il a une vision claire pour son pays. Sur le plan social, c'est un programme d'un montant global de 727,5 milliards de F CFA, sur les deux ans à venir qu'il a annoncé et qui sera présenté et adopté en Conseil des ministres.



Fêtes de fin d'année : Sidiki Diakité satisfait du dispositif sécuritaire

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité était sur le terrain dans le cadre de la sécurisation des fêtes de fin d'année. Il s'est agi pour lui de se rassurer de la bonne marche du dispositif de sécuritaire mis en place. Un dispositif sécuritaire qui satisfait Sidiki Diakité.

Vu sur le Net

Politique



Programme social du gouvernement : Alassane Ouattara annonce un plan en cinq points d'un montant 727,5 milliards de FCFA

En Côte d'Ivoire, l'année 2019 sera l'année du social. C'est du moins ce qui ressort du message de nouvel an du Président de la République Alassane Ouattara. Le lundi 31 décembre 2018, il a exprimé sa détermination à tout mettre en œuvre pour améliorer le quotidien de chaque Ivoirien. « Le gouvernement présentera, dès le mois de janvier, les détails de ce programme, d'un montant global de 727,5 milliards de F CFA, sur deux ans, qui sera adopté en Conseil des ministres », a-t-il déclaré.



Vœux de nouvel an/Guillaume Soro : « Sachons redonner l'espoir d'une nation tolérante et rassemblée... »

« Dans le contexte actuel de notre pays, la Côte d'Ivoire, où les clivages politiques semblent aller crescendo et prennent le dessus sur l'intérêt général et le bien-être des populations, qu'en cette nouvelle année, nous sachions leur redonner l'espoir d'une nation tolérante et rassemblée autour de son idéal commun de vivre ensemble dans le respect des libertés d'expression de chacun », a indiqué le président de l'Assemblée nationale Guillaume Kigbafori Soro dans son message de bonne et heureuse année 2019.



Réconciliation : Simone Gbagbo appelle de nouveau les Ivoiriens à la paix et au pardon

Dans un message adressé aux Ivoiriens, à la faveur du nouvel an, l'ex-Première dame de Côte d'Ivoire, Simone Gbagbo, a appelé de nouveau les Ivoiriens à la paix et à la réconciliation. « Nous sommes conscients que notre pays est traversé par des blessures et des déchirures profondes. C'est pourquoi je réitère mon appel à la réconciliation, au pardon et à la paix »,elle indiqué.



Discours de fin d'année : Alassane Ouattara promet un social renforcé, « 20% de réduction du prix du courant 5 ampères », 2532 prisonniers seront libérés

Dans son discours de fin d'année 2018, le Président de la République, Alassane Ouattara, a promis le renforcement de l'assistance sociale de l'Etat au profit des couches défavorisées. Dans cette droite ligne, « 20% de réduction » du coût du kilowattheure de courant pour les consommateurs ayant 5 ampères. Le Chef de l'Etat a également pris une ordonnance de libération de « 2 532 détenus de droit commun condamnés pour des délits mineurs ».

> Société



Vœux de nouvel an à la nation / Le Chef de l'Etat annonce le recrutement de 10 300 enseignants contractuels en 2019

« Nous procéderons à un recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants contractuels du primaire et du secondaire et nous équiperons les écoles avec plus de cinq cent mille (500 000) tables-bancs ». Pour le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara qui a fait cette déclaration à la veille du nouvel an, le secteur de l'éducation est une priorité. Il a annoncé des mesures au cours de l'année 2019.

Agence de Presse

> Politique



Alassane Ouattara confirme la réforme de la CEI pour les élections de 2020

Dans son message à la Nation de fin d'année, le Chef de l'État Alassane Ouattara a confirmé, lundi soir, le «réexamen» de la composition de la Commission électorale indépendante (CEI) pour «les élections de 2020», conformément, «aux recommandations de la Cour africaine des droits de l'Homme et des peuples». Pour la circonstance, le Président de la République dit avoir «instruit le Premier Ministre à l'effet d'inviter dès le mois de janvier 2019, les responsables des partis politiques à se joindre au gouvernement en vue du réexamen de la composition de la Commission électorale indépendante, comme je l'avais annoncé le 6 août 2018, dans mon message à la Nation».



"La Côte d'Ivoire rayonne dans le monde" par sa diplomatie et son économie (Alassane Ouattara)

Le Président de la République, Alassane Ouattara a, dans son message à la Nation, lundi, salué une Côte d'Ivoire qui rayonne dans le monde, par sa présence diplomatique affirmée et ses performances économiques. "La Côte d'Ivoire rayonne dans le monde. Notre diplomatie permet à notre pays de jouer un rôle de premier plan sur la scène internationale", a salué le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara. Après son entrée au Conseil de sécurité de l'Organisation des nations unies (ONU) en qualité de membre élu, en janvier 2018, la Côte d'Ivoire a assuré la présidence du Conseil en décembre.



Guillaume Soro souhaite un renforcement de la cohésion sociale entre les Ivoiriens en 2019

Le président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro, a souhaité mardi, que l'année 2019 renforce la cohésion sociale et la solidarité entre les Ivoiriens, à l'occasion de la clôture du Tchologo festival, à Ferkessédougou. « Que l'année 2019 renforce la cohésion et la solidarité. Non pas seulement pour Ferké mais pour toute la Côte d'Ivoire. La Côte d'Ivoire a besoin de retrouver son unité. La Côte d'Ivoire a besoin de se rassembler. Les filles et les fils de la Côte d'Ivoire ont besoin de cohésion. Nous ne voulons plus la division dans notre pays. Nous ne voulons plus entendre ces discours de haine », a-t-il affirmé.



Cinq mairies mises sous administration de délégations spéciales

Cinq mairies en Côte d'Ivoire ont été mises sous administration de délégations spéciales depuis le 1er janvier 2019, en vue de la continuité du service public communal, en attendant l'installation officielle de conseils municipaux, annonce un communiqué de ministère ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité. Il s'agit des communes de Booko, Grand-Bassam, Plateau, Port-Bouët et Rubino, indique le communiqué qui souligne cette que mesure est prise « conformément à la réglementation en vigueur » pour les conseils n'ayant pu être installés au 31 décembre 2018, date d'expiration des mandats des anciens conseils.

> Société



Ouattara réitère sa volonté d'améliorer le quotidien de chaque Ivoirien

Le Chef de l'Etat ivoirien a réitéré sa volonté d'améliorer le quotidien de chaque Ivoirien, à travers le programme social gouvernemental qui s'attellera, à compter de janvier 2019, à garantir un mieux être aux populations ivoiriennes. Grace à ce programme social majeur, Alassane Ouattara compte résoudre "toutes les problématiques sociales avec beaucoup d'ampleur, de pragmatisme, afin de garantir des résultats immédiats et durables autour de cinq orientations", a-t-il promis. Il s'exprimait le 31 décembre à l'occasion de ses vœux de nouvel an à la population.



Ouattara annonce la réhabilitation de "21 000 pompes hydrauliques" sur le territoire national

Dans son discours des vœux de nouvel an, le 31 décembre 2018, le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a annoncé la réhabilitation, en 2019, de "21 000 pompes hydrauliques" sur l'étendue du territoire national.



20 000 soldats ont sécurisé la nuit de la Saint Sylvestre en Côte d'Ivoire

Quelques 20 000 soldats des Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI) ont été déployés sur l'ensemble du territoire national pour sécuriser les fêtes de fin d'année notamment la période allant de la fête de la Noël jusqu'au lendemain de la fête de la Saint Sylvestre, a annoncé, lundi 31 décembre, le nouveau chef d'Étatmajor général des FACI, le général de brigade, Lassina Doumbia.



Les gendarmes invités à se débarrasser de toutes formes de médiocrité

Les gendarmes ivoiriens ont été exhortés, le 31 décembre 2018, à se débarrasser de toutes formes de médiocrité pour inscrire résolument leurs actions dans une dynamique d'excellence, de discipline, d'intégrité et d'engagement républicain. Cette exhortation aux éléments de la gendarmerie nationale, a été faite par le nouveau commandant supérieur de la gendarmerie, le général de brigade Alexandre Apalo Touré, lors de sa prise de fonction officielle à la tête de la gendarmerie nationale, en remplacement au général de division Nicolas Kouakou, appelé à faire valoir ses droits à la retraite en cette fin d'année.



Touré Mamadou souhaite que 2019 soit une année de travail et de responsabilité

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré souhaite que 2019 soit une année de travail, de responsabilité de cohésion et de Paix. « On ne veut plus voir les jeunes de Daloa sur les routes de la mort à travers le désert, la Lybie et autres, nous devons occuper notre jeunesse et leur trouver du travail », a notamment exhorté M. Touré lors d'une cérémonie de feu d'artifice offert par le Premier ministre, Amadou Gon Coulibaly, aux populations de Daloa, pour célébrer le nouvel an 2019. Le ministre a aussi souligné qu'au-delà des divergences politiques et ethniques, "le plus important est le pays".



12 789 accidents de la circulation ont occasionné 822 décès en 2018, (GSPM)

Quelque 12 789 accidents de la circulation ont été enregistrés en Côte d'Ivoire par les Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM) sur la période de janvier à décembre 2018. L'information a été donnée, lundi à Abidjan, par le commandant Ali Kouyaté du Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM) qui présentait au ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, le dispositif opérationnel des pompiers militaires ivoiriens pour les festivités de fin d'année. « Au plan du bilan des activités du GSPM en 2018, nous pouvons dire que jusqu'au 29 décembre 2018, nous avons enregistré 19 679 interventions au



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.